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OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 LAVORI SMAT IMPIANTO FOGNARIO VIA MATTEOTTI 

PREMESSO CHE 
 

vi è un problema di smaltimento delle acque piovane lungo la via Mattetotti che durante i temporali porta ad un 
danneggiamento del manto stradale con rischi e pericoli per veicoli e pedoni; 
Smat si è impegnata ad effettuare lavori di sostituzione della attuale fognatura sulla via Matteotti e di uno scolmatore 
che scarichi le acque sul fiume Dora, con un impegno di spesa a carico di ATO3; 
 

DATO CHE 
il gruppo civico Obiettivo Alpignano ha già presentato 2 interrogazioni in merito: una al consiglio comunale del 28 giugno 
2022 e l'altra a quello del 28 giugno 2023 
 

CONSIDERATO CHE 
nella prima interrogazione (2022) è stata data risposta che prima occorreva terminare i lavori di ristrutturazione 
dell'impalcato del ponte per evitare la concomitanza dei lavori; 
nella seconda interrogazione (consiglio comunale del 28 giugno 2023) è stata letta, in risposta, una mail proveniente 
dagli uffici di SMAT nella quale si affermava che era in corso la procedura di selezione dell'impresa per eseguire i lavori 
e che tale procedura si sarebbe conclusa entro fine luglio 2023 per poi procedere all'iter di affido dei lavori 
 

VISTO CHE 
i lavori del ponte relativi all'impalcato sono ormai terminati da più di un anno e alla data della presente interrogazione 
(21 febbraio 2024), ben quasi 7 mesi dopo la fine di luglio 2023, non sono ancora stati iniziati i avori 
 

CONSIDERATO CHE 
nei prossimi mesi arriveranno presumibilmente dei nuovi temporali che metteranno nuovamente in crisi il sistema 
fognario della via Matteotti con il ripetersi dei dissesti del manto stradale che abbiamo già visto nei precedenti eventi 
atmosferici 
 

i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L'ASSESSORE BARBIANI PER SAPERE 
1. se l'Amministrazione ha sollecitato SMAT, in questi 7 mesi per l'esecuzione dei lavori; 
2. se si, in che date e quali siano le risposte e soprattutto quando verranno eseguiti i lavori. 

  
Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 


